

axelle 162 - octobre 2013

Jusqu'où crèchent les stéréotypes ?

Par Sabine Panet

Les inégalités entre les femmes et les hommes commencent dès la crèche : si ce constat peut déprimer, il nous invite aussi à déconstruire nos habitudes stéréotypées ! Nous en avons parlé avec Hélène Detroz, responsable d'une halte-accueil qui place l'éducation non sexiste au cœur de ses pratiques pédagogiques.

axelle magazine

111, rue de la Poste - 1030 Bruxelles

Tel : 0032 2 227 13 19

axellemag@viefeminine.be